

午前7時 バスを降りた直後

登校中の小4男児はねられ、意識不明の重体

◇バス停で停車中のバスから・・・「飛び出してくるかも」、しれません・・・十分注意しましょう◇

◇路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◇

◇渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・ので注意しましょう◇

2018.6.11 13:30

11日午前7時10分ごろ、高知県の県道で、女性(67)運転の軽乗用車が、横断歩道を渡り、登校中の小4年男児(9)をはねた。男児は病院に搬送されたが、頭などを強く打ち意識不明の重体。警察によると、男児は通学のため乗っていた路線バスを降りた直後、バスを追い越してきた軽乗用車にはねられたという。現場は学校に近く、片側1車線の見通しのよい直線。他に児童数人がいたが、横断歩道を渡る前で無事だった。

午前7時 交差点 横断歩道を渡っていた

集団登校中の小学生の列に乗用車突っ込む

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/6/11 10:50

警察によると、11日午前7時半すぎ、福井県の交差点で、集団登校中の小学生の列に乗用車が突っ込んだ。地元消防などによると、男児1人が搬送され、数人が自分で病院に行った。いずれも軽傷とみられる。小学校によると、児童約20人が青信号で横断歩道を渡っていた交差点に、乗用車が進入したとみられ、同署が詳しい状況を調べている。

午前7時 酒気帯び運転容疑で教諭を逮捕

はみ出し物損事故

◇違反だと・・・分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018.6.11 11:04

警察は道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、教諭の女性容疑者(30)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は、10日午前7時ごろ、群馬県の県道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転したとしている。同署によると、容疑者が対向車線にはみ出して物損事故を起こし、発覚した。当時、群馬県内の実家を訪れていたとみられるという。